
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 9800

Prix 995 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Située dans le secteur recherché de Fréjus Tour de Mare, en position dominante,

cette belle villa traditionnelle séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. Elle

offre un vaste double séjour cathédrale, un salon chaleureux avec cheminée, ainsi

qu'une  cuisine  indépendante  avec  cellier  attenant.  L'ensemble  s'ouvre  sur  une

grande  terrasse  protégée,  idéale  pour  les  repas  en  extérieur,  prolongée  par  une

piscine et ses plages ensoleillées. La partie nuit comprend 4 chambres, dont 3 de

plain-pied  disposant  chacune  de  leur  salle  d'eau  privative.  Vous  trouverez

également une buanderie, 3 WC et ...

Located in the sought-after Tour de Mare area of Fréjus, in a commanding position,

this beautiful traditional villa impresses with its generous proportions and abundant

natural light. It  features a spacious double-height living room, a welcoming lounge

with a fireplace, and a separate kitchen with an adjoining pantry. The entire space

opens onto a large, sheltered terrace, perfect for al fresco dining, which extends to

a  swimming  pool  and  its  sunbathing  areas.  The  sleeping  quarters  comprise  four

bedrooms,  three  of  which  are  on  the  ground  floor,  each  with  its  own  en-suite

shower room. There is ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL
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